

BEKANNTMACHUNG

Petershagen, den 02.09.2025



Wahl der Seniorenvertretung der Stadt Petershagen am 30. Oktober 2025

Am 30. Oktober 2025 findet die 4. Wahl zur Seniorenvertretung der Stadt Petershagen statt.

Die Mitglieder werden über ein Delegiertenwahlverfahren in der Versammlung zur Wahl der Seniorenvertretung gewählt.

Jeweils drei Delegierte können Caritas, DRK, Diakonie Stiftung Salem, VdK, SoVD und die Kirchengemeinden entsenden. Aus Altenheimen, Altenclubs, Seniorensport anbietenden Sportvereinen, Seniorenorganisationen der politischen Parteien, Gewerkschaften und den Ortschaften kommt je ein Delegierter.

Auch andere Vereine, Interessengruppen oder Zusammenschlüsse von Seniorinnen und Senioren, die Seniorenarbeit leisten, können Delegierte zur Wahl entsenden. Von ihnen ist mit der Benennung des Delegierten ein Nachweis zu erbringen, dass mindestens 20 Mitglieder 60 Jahre alt sind.

Diese/r Delegierte kann sich auch zur Wahl stellen.

Voraussetzung ist, dass sowohl Delegierte/r als auch Kandidaten 60 Jahre alt sind und in Petershagen wohnen.

Entsprechende Listen sowie weitere Informationen können bei der Stadt Petershagen, Frau Schultz, Tel.: 05702 / 822 – 145, angefordert werden.

Die Benennungen der Delegierten sollten spätestens bis Montag, 22.09.2025, bei der Stadt Petershagen eingegangen sein.